



**Nombre de alumno: Doribeth Velasco Rueda**

**Nombre del profesor: Lic. Mónica Lisseth Quevedo**

**Nombre del trabajo: Desarrollo humano en la psicología**

**Materia: Desarrollo humano**

**Grado: 6to Cuatrimestre**

**Grupo: Enfermería**

Pichucalco, Chiapas a 02 de julio de 2020.

## DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGIA

La psicología del desarrollo es una parte de la psicología que está encargada de estudiar los cambios de conductas y psicológicos que tienen las personas a lo largo de cada una de sus distintas etapas de la vida que van desde el momento en que son concebidos, hasta su último aliento, incluye los procesos de crecimiento, maduración y aprendizaje.

El estudio de las personas tiene como fin el poder llegar a predecir los comportamientos que la persona puede llegar a tomar. Dicha psicología también es conocida como “Psicología evolutiva” o “Psicología del ciclo vital”, los cambios que se dan en las personas pueden ser explicados por medio de factores a los cuales se pueden encontrar enfrentado. De igual forma el ambiente en el que se desarrolla la persona permite comprender de mejor manera la evolución del paciente.

Esta rama de la psicología está dividida en 3 grandes corrientes: Psicoanálisis, conductismo y humanismo.

El **psicoanálisis** es una técnica terapéutica muy importante que inicia en el análisis clínico del paciente, esta corriente se basa principalmente en el pasado del paciente, busca encontrar algún trauma que este haya tenido a lo largo de su vida pasada que pueda estar causando algún malestar en su presente a fin de que este pueda comprender y se haga consciente de lo que le esta afectando pueda comprender y ordenar su mundo interior, es decir, que el paciente logre hacer conciencia para poder de esta manera superar su pasado y sanar sus heridas internas.

El **conductismo** a diferencia del psicoanálisis, se encarga de estudiar el problema presente de la persona. En esta el psicólogo se sienta a dialogar con el paciente para poder enseñarle pensar, a que no actué por impulso, que logre tener metas sumamente realistas, más que nada es como una reeducación que se le da al paciente para que pueda cambiar sus actitudes negativas.

El **humanismo** es el encargado de ser una guía para el paciente, es decir sacar lo mejor del paciente para que él pueda dar respuesta a su malestar.

Para que podamos entender en que consiste la psicología del desarrollo humano también es importante hacer en enfoque, en una palabra, “desarrollo”. El termino hace referencia los cambios de comportamiento que sufren los seres humanos a causa del entorno a su vez son causados por factores tales como la sociedad y cultura; dichos cambios pueden ser de dos tipos: cualitativos y cuantitativos.

El método científico que se dedica al estudio del desarrollo incluye cuatro pasos muy importantes que en algunas ocasiones pueden llegar a ser cinco:

1. Formula una pregunta de investigación.
2. Desarrollar una hipótesis.
3. Comprobar hipótesis.
4. Extraer conclusiones.
5. Dar a conocer el resultado.

El desarrollo humano es complejo, dinámico y multideterminado. No existe una sola teoría que por sí sola dé cuenta de todos los procesos y funciones que en él se producen. La Psicología del desarrollo toma aportes de otras corrientes de la psicología que explican la conducta a partir de causas genéticas, neurológicas, de aprendizaje, psicodinámicas, cognitivas, sociales y culturales.

El estudio del desarrollo investiga los cambios que van ocurriendo en las personas a lo largo de la vida al atravesar por distintas etapas de crecimiento y por diferentes situaciones, la psicología del desarrollo hace uso de diversas técnicas que se pueden complementar unas con otras o que pueden resaltar aspectos específicos a investigar, por lo que antes de elegir una técnica de investigación, primero debes tener bien claro qué es lo deseas analizar, para de esta forma elegir el método indicado.

El ambiente y la herencia son factores que influyen en el desarrollo del ser humano; ya que en muchas ocasiones en el caso del ambiente la persona podría tener eventos traumáticos que puedan influir en su actitud y en el caso de la herencia el individuo podría heredar mediante genes ciertas características que de igual forma puede influir en la actitud del individuo. Las condiciones del ambiente y la herencia pueden modificar al individuo, juntos, conforman el desarrollo a medida que los infantes se adentran en la niñez y a la edad adulta

